

***PI*Les: Présentations des Initiatives Locales**



Ça va Loin ! 2023

une initiative des associations: Octopus / Un Temps Festif/ L'écho des sources/ cie les Passeurs/ l'Usine CREA

Festival Arts Vivant et écologie - 2023 : femmes et transition



Le festival Ça va loin propose des spectacles, ballade contées, formes artistiques interactives, projections, ateliers et conférences autour des questions de transitions. Sur 3 jours début juillet 2023.

Public concerné:

Tout public

Territoire concerné:

Embrunais/Guillestrois-Queyras/ Briançonnais

Ce que l'initiative apporte au territoire:

Un temps de rencontre entre artistes, habitants, acteurs de la transition pour ressentir ensemble les changements à venir.

Les idées, les valeurs fortes, les volontés derrière cette initiative:

Ce projet est né de l'envie d'artistes Hauts-alpins de se rassembler autour de la question brûlante de notre lien à la planète. Aujourd'hui, les sujets environnementaux sont souvent abordés de manière assez scientifiques, ou par des débats d'idées. Nous proposons une approche sensible, émotionnelle, voire existentielle de ces questions, à travers différentes formes artistiques et collaboratives. Dans une époque pleine de causes à défendre et de choses à gérer, nous souhaitons prendre un temps pour nous (re)poser. Prendre du recul, rire ensemble, nous demander comment nous vivons ce monde.

Les évolutions à venir, les prochaines étapes de développement:

Cette 2ème édition du festival se déroulera sur 3 jours. De nouveaux-elles artistes locaux-ales nous rejoignent, et des collaborations artistiques se préparent. La part belle sera faite aux femmes, et à ce qu'elles peuvent amener aux questions d'écologie. Un autre fil rouge émerge autour des formes artistiques participatives. Et nous ferons un travail de médiation, pour créer une diversité des publics.

Contact

favereaumarie@gmail.com - 06 30 73 22 07

Lien web

<http://www.marie-favereau.com/>
<http://www.association-octopus.fr/pages/spectacles/>

